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An: Presse 
Betreff: Anfragen zur heutigen Stadtverordnetenversammlung 

 

 
Sehr geehrte Damen und Herren, 
 

 

Anfrage zu B-6337/2018 
 
Warum verlaufen die Grenzen des Untersuchungsgebiets „Karree“ nicht 
mit dem Straßenverlauf? Warum gibt es „Ausgrenzungen“, wie z.B. die 
alte Post oder unsere allseits bekannte Bauruine in der Grabenstraße?  
 
 
Anfrage zu B-6346/2018 
Warum wird im Beschluss B-6346/2018 wieder als Sammelbeschluss 
vorgelegt?  
Der Rahmen wird doch grundsätzlich mit dem Haushalt festgelegt. Die 
einzelnen Förderungen werden anschließend separat (siehe KMU-
Förderung) beschlossen..  
Aufgrund der abweichenden Förderzwecke halte ich eine Trennung und 
eine Gleichbehandlung zur Wirtschaftsförderung – einige Antragsteller 
sind auch als wirtschaftliche handelnde Unternehmen tätig – für 
erforderlich. 
 
 
Allgemeine Anfrage  
Warum wird die Homepage der Stadt nicht für die anstehenden genutzt?  
Bürgernähe und Bürgerengagement kann nur durch eine ausreichende 
Teilhabe gewährleistet werden. Diese erreicht man, in dem man dem 
Bürger rechtzeitig vorher von anstehenden Terminen in Kenntnis setzt, 
insbesondere zu brisanten den Bürger bewegenden Themen.  
Weg von der „Kopf-in-Sand“-Mentalität hin zum Bürgerdialog. Ich fordere 
die Verwaltung auf, die Startseite der Homepage dahingehend zu 
überarbeiten. 
 
 
Freundliche Grüße 
 
Carsten Nehues 
 

 


